



L'Édito de Gilbert
Retours d'expérience Report'AJE
Notre assemblée générale
Devenir bénévole en 2024
La plateforme de recherche de stage (IDEO)
Nos nouveaux engagements
La Taxe d'apprentissage
Agend'AJE

L'ÉDITO DE GILBERT



En 2015, à l'issue de ma carrière professionnelle, j'ai souhaité me consacrer à de nouvelles activités en lien avec le monde de la jeunesse. J'ai intégré l'AJE. Mon souhait était de m'appuyer sur mon expérience du management pour aider les jeunes dans leur orientation scolaire et universitaire.

J'ai participé à des actions auprès des lycéens pour travailler sur leur projet d'avenir et pour les aider à préparer leurs dossiers de candidature post Bac. Depuis deux ans, je participe à l'organisation de nouvelles actions telles que *Report'AJE* et *Un stage pour tous* en particulier au Collège Max Jacob à Quimper, école pour laquelle je suis désormais *Référent AJE 29*. Dès le mois de septembre nous commencerons une nouvelle année, qui me permettra de poursuivre mon expérience au sein de l'équipe de l'AJE 29.

RETOURS D'EXPÉRIENCE REPORT'AJE 2022-2023

Report'AJE c'est l'action phare d'AJE pour les collégiens ! Cette année ce sont 33 classes du Finistère qui ont été associées à 32 entreprises. En juin, nous avons convié l'ensemble des acteurs (entreprises, collèges, bénévoles) à partager leurs expériences ; des moments riches et très constructifs pour optimiser la mission de l'association sur l'année scolaire 2023-2024. Les dossiers de candidature pour ce dispositif, ont été adressés aux établissements dès la fin juin.



NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

L'Assemblée Générale de l'AJE 29 s'est tenue le 1er juin, dans les locaux de l'IFRIA Ouest, Quimper. Au programme : bilan de nos actions, présentation de nos projets pour 2024 et témoignages de membres sur leurs engagements auprès des jeunes. Sophie Allain et Antonio Leitao (Cummins) sont intervenus sur leur engagement auprès de l'AJE 29. Cummins Quimper a été distinguée cette année par un "**Business Impact Award**" pour les actions menées à nos côtés. Paul Puech, Président de l'AJE 29 a reçu une attestation de ce prix.

DEVENIR BÉNÉVOLE EN 2024

Le 4 juillet les membres bénévoles de l'AJE29 se sont réunis dans les locaux de QBO pour réfléchir sur le thème "Être bénévole en 2024".

Une matinée organisée en ateliers collaboratifs, sur les attentes, les besoins et le retour d'expérience des intervenants, a permis à chacun d'être force de proposition pour la rédaction d'une *Charte bénévole*. Les participants ont émis le souhait d'être accompagnés dans les différentes interventions, et d'avoir les éléments nécessaires pour promouvoir l'AJE29 dans leur écosystème. Ce temps de travail s'est clos par un barbecue convivial à La Pépinière du groupe KERNE à Pluguffan, orchestré par Quentin Puech.

LA PLATEFORME DE RECHERCHE DE STAGE D'IDÉO

La Région Bretagne (IDEO) a créé cette année une plateforme dédiée au stage d'observation. Ce service numérique d'offres de stage doit permettre aux 36000 élèves de 3ème d'avoir un meilleur accès au monde professionnel, de découvrir les réalités concrètes des métiers et les compétences et savoir-faire associés. Les entreprises sont invitées à diffuser leurs offres sur la plateforme.

Le QR Code vous dirige vers la plateforme



NOS NOUVEAUX ENGAGEMENTS

Le mois de juin a été riche en engagements pour l'association avec :

- La signature d'une convention de partenariat avec la Fédération Française du Bâtiment du Finistère pour faciliter, dès la rentrée, les interconnexions entre les jeunes finistériens, les établissements scolaires et les entreprises du bâtiment.
- L'adhésion au réseau **Produit en Bretagne** !
Nous étions vendredi 30 juin, à la rencontre des nouveaux adhérents du réseau.



LA TAXE D'APPRENTISSAGE

L'**Association Jeunesse et Entreprises du Finistère** (AJE29) est habilitée à recevoir le solde de la taxe d'apprentissage.

La taxe d'apprentissage est un impôt obligatoire versé chaque année par les entreprises pour financer l'apprentissage et les formations technologiques et professionnelles.

Cette année le processus du versement de la taxe change ! Plus de chèques, plus de virements effectués vers les établissements. Tout s'organise sur la plateforme **Soltéa**.

Retrouvez la vidéo de présentation sur notre LinkedIn !

Vous pouvez retrouver également toutes les informations concernant cette nouvelle plateforme et les différentes démarches

à suivre sur : <https://www.soltea.gouv.fr/espace-public/>

En versant le solde de la taxe d'apprentissage à l'**Association Jeunesse et Entreprises du Finistère** vous aidez les jeunes du territoire à découvrir le monde professionnel et vous les accompagnez dans leur orientation !



Retrouvez nos actualités sur les réseaux



AGEND'AJE

4 septembre : rentrée des classes

3 octobre : Quai des réseaux (CCI Quimper)

4 octobre : Mercredi d'AJE : les métiers du numérique, Quimper

